

# Falso aviso de bomba provocó evacuación en Instituto Santa María

**CHILLÁN.** Director del colegio destacó activación de los protocolos y rapidez en la evacuación del recinto educativo.

Un llamado anónimo alertando la presencia de un artefacto explosivo en dependencias del Instituto Santa María de Chillán motivó ayer la evacuación de la comunidad educativa, mientras el interior del recinto era revisado por Carabineros del Gope Ñuble.

“Se procedió con la aplicación del protocolo con personal GOPE y evacuación de estudiantes, con punto de reunión en el Frontis de la 2da Comisaría de Chillán. Todo está controlado los alumnos con sus respectivos profesores apoyados por nosotros como carabineros y esperando el término del trabajo del GOPE. Tras las diligencias, el equipo especializado descartó la existencia de elementos sospechosos al interior de las dependencias, con lo cual se retornó con los estu-



CARABINEROS TRABAJÓ EN LA REVISIÓN Y AYUDÓ EN LA EVACUACIÓN.

diantes al colegio para continuar con las actividades normales. La prioridad fue dar tranquilidad a las familias de los estudiantes, y especialmente a la comunidad escolar y docente a quien se contuvo en todo momento”, explicó el prefecto de Servicio, teniente coronel, José Luis Villegas Orias.

El director del Instituto

Santa María de Chillán, Cristian Flores Escalona, junto con destacar la activación del protocolo para este tipo de casos, enfatizó que “todo se hizo en tranquilidad, normalidad y con rapidez. Hicimos una evacuación en muy pocos minutos y eso le da sentido a las prácticas que como establecimiento hacemos”. ☞